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Доступность потребительского кредитования привела к распространению долговых обязательств в современной России. 
Большинство семей во время брака успевают обзавестись не только активами в виде имущественных прав, но и пассивами в виде 
долговых обязательств. Вопрос о правовом режиме таких долгов в период брака законодателем решен, но судьба общих обяза
тельств супругов в случае раздела имущества в судебном порядке остается неразрешенной. В статье рассматриваются наметивши
еся подходы к регулированию общих долговых обязательств в случае раздела общего имущества супругов в российской практике. 
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The availability of consumer credit has led to the spread of debt obligations in modern Russia. Most families during marriage manage 
to acquire not only assets in the form of property rights, but also liabilities in the form of debt obligations. The issue of the legal regime of 
such debts during marriage has been resolved by the legislator, but the fate of the spouses’ common obligations in the event of a judicial 
division of property remains unresolved. The article discusses the emerging approaches to the regulation of common debt obligations in the 
case of the division of common property of spouses.
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